
 

 

Conseil d’école 

10 novembre 2020 

 

Etaient présents :  

Mr Amiot, directeur 

Mme Lachaise, Mme Langlois, enseignantes 

Mme Ferrovecchio, Mme Hittinger, Mme Billard, représentantes des parents d’élèves pour l’année 2020-

2021 

Mme Soullié et Mme Rotteleur, conseillères municipales chargées des affaires scolaires 

Mr Bionne, Maire de Mondeville 

  

Etaient excusés : 

Mme Parbaille, Inspectrice de l’Education Nationale 

Mme Goyard, Mme Gaida, Mr Ronco, représentants des parents d’élèves pour l’année 2020-2021 

 

1. RESULTATS DES ELECTIONS DES PARENTS D’ELEVES 

Les élections des parents d’élèves se sont bien déroulées. Sur 112 inscrits, nous avons comptabilisé 42 

votants. Il y a eu 4 votes blancs ou nuls et 38 suffrages exprimés. Le taux de participation est de 37,50% 

(contre 57,01% l’an dernier). Nous remercions tous les parents d’élèves ayant voté et ainsi montré leur 

intérêt aux activités de l’école. 

 

La liste proposée (Mme Goyard, Mme Ferrovecchio, Mme Gaida, Mme Hittinger, Mme Billard et Mr 

Ronco) a été élue. 

 

2. ROLE ET ATTRIBUTIONS DU CONSEIL D’ECOLE 

Il a été rappelé le rôle et les attributions du conseil d’école. Pour plus d’informations, vous pouvez 

consulter le site du ministère de l’Education Nationale à l’url suivante : 

 http://www.education.gouv.fr/cid225/les-structures-de-concertation.html 
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3. EFFECTIFS, STRUCTURE, EQUIPE 

L’école compte à ce jour 74 élèves, répartis sur 3 classes. 

Classe de Mme Lachaise :      27 élèves de PS/MS/GS 

Classe de Mme Langlois:      20 élèves de CP/CE1 

Classe de Mr Amiot :      27 élèves de CE2/CM1/CM2 

 

 Mme Soullié et Madame Redon assurent toujours la bibliothèque, un vendredi sur deux. 

 Joëlle Bianco vient tous les jeudis après-midi en tant qu’intervenante extérieure. Elle donne un cours 

d’histoire des arts aux élèves de la GS au CM2 et prend ensuite des élèves par petits groupes en arts 

visuels, en langage oral ou en théâtre. Cependant, Mme Bianco ne viendra pas pendant la crise 

sanitaire. 

 William Morton a été affecté à notre école tous les mardis après-midi en tant qu’assistant d’anglais. 

  

4. CHARTRE DE LA LAÏCITE 

La chartre de la laïcité, consultable à l’adresse ci-dessous, a été présentée aux membres du conseil 

d’école. 

 http://www.education.gouv.fr/pid25535/bulletin_officiel.html?cid_bo=73659 

 

5. MODIFICATIONS ET VOTE DU REGLEMENT INTERIEUR DE L’ECOLE 

 Le règlement intérieur de l’école a été lu aux membres du conseil. Il n’a été demandé d’apporter 

aucune modification. 

 Vote du règlement intérieur à main levé: 8 voix pour, 0 voix contre. 

 

6. AIDE PERSONNALISEE 

 Les APC auront lieu deux fois par semaine, le mardi et le jeudi. Pour correspondre au volume horaire 

imposé, le lundi a été ajouté en période 3 uniquement (des vacances de noël aux vacances de février). 

 Horaires : 11h30 - 12h00. 

  

7. PPMS, EXERCICE DE SECURITE INCENDIE, PLAN VIGIPIRATE 

 Le PPMS (Plan particulier de mise en sécurité) est un plan de sécurité en cas de problème majeur. 

Un exercice a été mis en place le 13 octobre, qui simulait une intrusion malveillante. L’évacuation des 

élèves a été menée très rapidement, dans le calme et le silence. Un second PPMS sera mis en place 

en cours d’année. 

 Un premier exercice incendie a été mené le 8 octobre, nous avions simulé un incendie dans la salle 

des maîtres. Les élèves ont été rassemblés devant la mairie. 
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 Depuis la rentrée des vacances de la Toussaint, tous les lieux publics sont passés en vigilance rouge 

urgence attentat. Les mesures devant être mises en place dans et aux abords des écoles ont été lue 

aux membres du conseil. Vous pourrez les retrouver à cette adresse : 

 https://www.education.gouv.fr/consignes-de-securite-applicables-dans-les-etablissements-

relevant-du-ministere-de-l-education-9950 

8. PROTOCOLE SANITAIRE 

 

 La mise en place du protocole sanitaire s’est faite en lien avec la mairie. Nous avons choisi, pour des 

raisons pratiques, de conserver les horaires décalés à l’entrée et la sortie entre les élèves de 

maternelle et d’élémentaire. De plus, la cour de récréation des élèves d’élémentaire a été partagée 

en deux à l’aide de grilles afin de limiter au maximum les contacts sans modifier trop en profondeur 

les horaires de l’école. 

 Sur temps périscolaire, les élèves de chaque classe seront séparés. 

 Les élèves devront se laver les mains à l’arrivée à l’école, avant et après chaque récréation et avant 

et après chaque repas. Ils devront, en élémentaire, porter un masque en tout temps (exception faite 

des séances d’EPS). 

 

9. ACTIONS PEDAGOGIQUES ET PROJETS 

 Livrets scolaires 

Comme l’an dernier, les livrets scolaires seront remis de manière semestrielle. Le premier sera remis en 

février et le second en fin d’année. Cela n’empêche pas les parents le désirant de prendre rendez-vous 

avec les enseignants plusieurs fois au cours de l’année pour évoquer la scolarité de leur enfant. 

 

 Evènements passés ou en cours 

 Décloisonnement en chorale : les élèves de GS, CP et CE1 chantent en chorale tous les vendredis. 

Cette activité n’est cependant pas possible pendant la crise sanitaire où le brassage des classes 

est interdit. 

 Fabrication de gâteaux dans la classe de Mme Lachaise pour les anniversaires. 

 Les élèves de maternelles ont participé à une demi-journée USEP à la salle Fernand Pelletier sur 

le thème des jeux d’antan. Cela consistait en 10 ateliers en intérieur comme en extérieur. 

 Les éditions « Festival du livre » ont proposé aux familles d’acheter des livres. 20% des ventes ont 

été reversées à l’école sous forme de livres. L’opération a rencontré un vif succès. 

 Le poulailler existe toujours et les élèves s’occupent de nos trois poules lors des récréations, sur 

la base du volontariat. Nous remercions les parents qui viennent s’occuper du poulailler pendant 

les vacances. 

 Goûter en fin de première période sur le thème d’Halloween. Les classes de Mme Langlois et Mr 

Amiot ont fait des gâteaux aux formes et couleurs variées. Les élèves sont venus costumés à 

l’école. 

 Le photographe scolaire est passé à l’école pour faire les photos individuelles, frères et sœurs et 

de groupe. 
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 Nettoyons la nature a été annulé à cause de la météo. Nous le ferons lorsque le protocole sanitaire 

nous le permettra. 

 

 Evènements à venir 

 Peu d’évènements sont prévus à ce jour. Ceci est dû à la crise sanitaire et au plan Vigipirate 

urgence attentat. 

 La société Acti Livres proposera des achats de livres à prix remisés du 16 au 20 novembre. 

 Une sortie USEP est prévue en maternelle. La date n’est pas connue. 

 La marie de Mondeville propose un spectacle de noël aux enfants. La compagnie Pyxis jouera son 

spectacle « Le noël de mi-laine » le 15 décembre. 

 La fête de l’école aura lieu le samedi 28 juin 2021.  

 

 USEP 

 Mme Lachaise a inscrit sa classe à l’USEP et bénéficiera d’une sortie sur temps scolaire. 

 

10. BILAN DE LA COOPERATIVE SCOLAIRE 

La coopérative scolaire a changé de mandataire : c’est dorénavant Mme Lachaise (en remplacement de 

Mme Pinto) qui s’occupera de tenir les comptes de l’école. 

 

Au 1er septembre 2020, la coopérative scolaire était bénéficiaire de 1999,70€. A ce jour, elle est 

bénéficiaire de 1344,87€. 

 

Comme l’an passé, nous avons choisi d’attribuer des régies d’avance par classe : une somme est versée 

directement sur le compte des enseignants afin qu’ils puissent acheter les éléments nécessaires à leurs 

projets de classe. Ceux-ci, en fin d’année, doivent rendre compte au mandataire des achats effectués. 

Les régies d’avance ont été fixées à 150€, renouvelables une fois dans l’année si nécessaire. 

 

 

 

 
 

11. POINT TRAVAUX 

 Travaux réalisés : 

 Peinture du cabanon de l’école 

 Peinture des poutres et des descentes de gouttières extérieures 

 Réhabilitation des bancs de l’école 

 Réparation d’une fuite dans le toit de la salle du 1er étage 

 Mise en service  de la réserve d'eau de pluie côté poulailler 

La réparation des Velux de la classe maternelle est prévue. 

Aucuns travaux ne sont demandés par les enseignants. 

Dépenses importantes: 

- Achats de décorations pour Halloween : 30€ 

- Matériel pédagogique : 328€ 
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12. QUESTIONS DIVERSES 

 

Scolaire 

Les parents d’élèves : Il y a eu de nombreux retours positifs sur l’organisation d’halloween (goûter, 

exercices à thèmes, déguisements…). Est-il possible d’organiser cela pour chaque événement au sein de 

l’école ? 

 L’équipe enseignante : Des goûters sont déjà  prévus à chaque vacance scolaire. Nous verrons selon 

les saisons, mois ou autres si nous pouvons intégrer des jeux à thèmes, des créations à faire ou autres 

animations autour d’un thème commun. 

Les parents d’élèves : Il y a eu de nombreux retours positifs également pour la mise en place de 

KlassRoom par Mme Lachaise (KlassRoom est une application qui permet de communiquer via une 

messagerie mais aussi de partager des informations, des photos ou des vidéos et cela dans un groupe 

défini). L’instituteur est administrateur du groupe et seuls les parents des élèves peuvent y accéder. Est-

il envisagé de le proposer dans les deux autres classes (pour la chorale, les sorties et comme nouveau 

support à la communication) ? 

 L’équipe enseignante : M Amiot, par manque de temps, ne souhaite pas le mettre en place car cela 

engage une charge de travail supplémentaire. Mme Langlois avait hésité à le mettre en place à la rentrée 

et va donc y réfléchir. 

Les parents d’élèves : Il semblerait que certains élèves rentrés en 6ème cette année aient un niveau en 

sport assez inférieur aux élèves venant d’autres établissements. Serait-il possible de proposer à nos 

élèves de CM2 des cours d’EPS se rapprochant de ceux proposés au collège ? 

 L’équipe enseignante : Il n’y a pas de concertation entre les professeurs de CM2 et ceux de 6ème. Il y a 

aussi un manque de matériels, d’équipements et de locaux ; en effet les collèges sont beaucoup mieux 

équipés ce qui permet de pratiquer différents sports. De plus, le cycle de piscine prend beaucoup de 

temps sur l’année (le volume horaire dédié à l’EPS est cependant respecté). M Amiot indique aussi qu’une 

représentation sportive (en acrosport) avait été faite devant les professeurs d’EPS du collège qui avaient 

été impressionnés.  

 

Périscolaire 

Les parents d’élèves : Il y a apparemment toujours autant de bruit à la cantine, malgré les deux services 

en place. Qu’en est-il du bâtiment périscolaire ? Pouvons-nous réfléchir à un moyen pour remédier au 

niveau sonore en attendant ? 

 L’équipe périscolaire : Le projet concernant le bâtiment périscolaire est toujours en cours mais cela 

prend du temps. Il ne faut pas compter dessus avant plusieurs mois. Il y a un problème persistant de 

comportement et de non-respect des enfants envers les encadrants. 

Les enfants sont très bruyants et n’hésitent pas à répondre pour certains.  
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Il a été mis en place par l’équipe périscolaire un système de listes, visibles par les enfants. Une qui 

indique les enfants « sages » et l’autre les enfants qui « troublent » le service du midi. Ce système était 

fait pour motiver les enfants à passer de la « mauvaise » liste à la bonne mais ça n’a pas eu cet effet 

puisque certains enfants en ont fait une « fierté » et se sont vantés de leur mauvais comportement. 

Après discussion avec l’équipe des RPE et des enseignants, un système de croix va être remis en place. 

Les RPE vont donc réfléchir au fonctionnement de ce système et à un explicatif clair qui sera remis aux 

parents. L’équipe périscolaire prendra note et pourra expliquer pourquoi l’enfant a eu une croix et surtout 

pour quel motif, avec une différenciation entre le manque de respect et les bavardages par exemple. 

En cas de grosses difficultés avec un élève, un rendez-vous avec Monsieur le Maire et son adjointe au 

périscolaire, sera demandé aux parents et aura lieu en présence d’un RPE.  

Il est rappelé aussi que le respect et la politesse s’appliquent n’importe où, cantine ou garderie et qu’il 

est du devoir des parents de veiller à son enseignement. 

Les parents d’élèves : Où en est la demande de téléphone portable qui a été faite pour les enseignants 

lors des précédents conseils ? 

L’équipe périscolaire : Aucune solution n’a été trouvée à ce jour. Le contrat téléphonique ne peut pas 

être pris en charge par la mairie car c’est une entité et donc les tarifs des forfaits seraient beaucoup trop 

élevés pour le peu d’utilisation qu’il y aura. Un point sera refait entre M le Maire et M Herry à ce sujet. 

Peut-être que l’APEM pourrait prendre en charge le forfait étant une association mais il faut se renseigner 

la dessus.  

Les parents d’élèves : Il avait été évoqué avant le confinement que les RPE puissent venir sur le temps 

du repas pour se rendre compte de la situation. Cela est-il toujours possible ? 

 L’équipe périscolaire : Pour le moment ce n’est pas possible au vue de la situation sanitaire mais les 

élues sont favorables à l’idée et cette rencontre aura donc lieu dès que cela sera possible. 

 

Divers 

Les parents d’élèves : Pour certains mails, envoyés par le périscolaire, le manque d’explication  ne permet 

pas aux parents de comprendre pleinement de quoi on leur parle. L’équipe périscolaire développera plus 

et amènera plus d’éléments afin que les sujets soient bien compris dans leur globalité et non juste sur 

leur fonctionnement. 

 L’équipe périscolaire : A plusieurs reprises des mails ont été envoyés aux parents concernant l’étude. 

L’équipe périscolaire s’organise afin que l’étude soit proposée dans de bonnes conditions et qu’elle soit 

accessible à tous. Le manque de réponse à ces mails a donné une charge de travail supplémentaire aux 

élues. Il est demandé aux parents qu’ils répondent aux mails qui leur sont envoyés afin qu’une 
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organisation optimale puisse être faite en aval, quelque soit le sujet. Merci de respecter le travail et 

l’engagement que certains font pour améliorer la vie de l’école. 

L’équipe périscolaire : Un mot dans le cahier jaune sera mis afin de prévenir les parents qu’un mail leur 

sera envoyé à une date précise. Celui-ci servira à vérifier la validité des adresses mails. Au cas où une 

famille ne recevrait pas le mail il lui sera demandé de l’indiquer dans le cahier jaune. 

Aucune obligation n’est notée dans le protocole sanitaire de l’école concernant le changement de masque 

en demi-journée, cependant pour les parents qui le souhaitent, voilà comment cela se fera : afin que tous 

les enfants aient la même ligne de conduite, il leur sera demandé de porter leur masque jusqu’au moment 

du repas. Une fois le déjeuner terminé ils remettront leur masque pour aller jusqu’à leur salle de classe 

afin de récupérer et de mettre un nouveau masque pour le reste de la journée. 

 


